

# Gobierno adelanta alza "acotada" de combustibles por escalada del conflicto entre Israel e Irán

**E**l ministro de Hacienda, Mario Marcel, fue consultado ayer por el posible impacto económico que tendría el conflicto entre Israel e Irán, más aún considerando la intervención de Estados Unidos (EEUU).

De momento, Marcel resaltó que tales impactos han sido acotados respecto al dólar internacional y el precio del petróleo, considerando que este último no presenta grandes variaciones en su valor.

Con todo, señaló que desde el Gobierno están monitoreando la situación y, también, aprovechó de adelantar que esta semana se informará de un alza en los precios de los combustibles, pero "acotada", debido a las subidas de los precios internacionales de las semanas anteriores.

## **MARCEL PORENFRENTAMIENTOS EN MEDIO ORIENTE**

"Evidentemente, estamos en una situación de gran tensión en Medio Oriente", reconoció Marcel.

Sobre los movimientos de los mercados, el jefe de Hacienda dijo que "hay un cierto compás de espera, para ver si se materializa algún tipo de amenaza o riesgo, en lo que es el transporte de petróleo por el estrecho de Ormuz".

"Por supuesto, estamos en una situación de mucha volatilidad, en la cual tenemos actores que han sorprendido con sus últimas acciones en las últimas semanas. Lo que hay que hacer es tratar de monitorearlo tanto por el lado diplomático como el económico", aseguró.

## **MINISTRO ADELANTA SUBIDA EN LOS PRECIOS DE COMBUSTIBLE**

Bajo este contexto, Mario Marcel adelantó que durante esta semana se verá un alza "acotada" de las bencinas "por los aumentos internacionales en los combustibles que ya hubieron durante las semanas anteriores".

"Pero nuevamente, va a ser un incremento acotado. Ese mecanismo -el Mepco- cuenta



con recursos para operar de manera significativa durante este año, así que en ese sentido Chile tiene mecanismos para mitigar algunos de estos impactos, pero por supuesto, cuando hay fenómenos a nivel global, uno siempre tiene que preocuparse y fortalecer los mecanismos de estabilización y mitigación", añadió el Ministro de Hacienda.

Cabe destacar que desde fines de mayo,

el precio del barril de petróleo Brent se ha apreciado cerca de un 23%, luego que Israel comenzara sus ataques contra la infraestructura nuclear iraní, y las respuestas con oleadas de misiles desde Irán.

Desde el primer ataque israelí, el valor se ha encarecido casi un 13%.

Finalmente, en lo respectivo al conflicto en Medio Oriente, el economista reiteró que el país cuenta tanto con mecanismos como el Mepco para estabilizar el precio de los combustibles.

Además, está la amortiguación que puede entregar el tipo de cambio -dólar- y un "mercado de capitales relativamente profundo que ayuda a que esté un poquito más aislado de los fenómenos globales".

"Pero por supuesto, no es inmune a lo que ahí ocurre, y siempre están los mecanismos de respuesta de política económica y particularmente la política monetaria", que puede actuar frente a "shocks de carácter contractivo", expresó Marcel.